

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions PORT-GENTIL : "MON DESTIN EN MAIN" DÉCLINE SES AMBITIONS



Photo: Kourmous

FERNAND Angoue Obame, secrétaire exécutif "Mon Destin en Main" (MDM), était le week-end écoulé à Port-Gentil, pour y installer les responsables provinciaux et communaux de son parti. Responsable provinciale, Évelyne Prisca Assong Ondo, épouse N'zue a décliné les ambitions de MDM en Ogooué-Maritime: "Mon Destin en Main a pour vocation de rassembler le plus grand nombre et cultiver la cohésion entre Gabonais sans exclusive". Elle a promis ne ménager aucun effort pour dynamiser le MDM. André Obiang Allogo, Angèle Angue et Nguema Zue – représentant les jeunes, les femmes et les sages –, ont fait état des difficultés qu'ils rencontrent. Notamment le chômage et ses corollaires. Qu'à cela ne tienne, ils ont promis s'investir sur le terrain et apporter plus d'adhérents. Ajoutant que "les jeunes et les femmes sont l'avant-garde d'une Nation". La vision de MDM se résume à l'autonomisation des fils et filles du Gabon, et à faire barrage à la haine, l'égoïsme et la division.

MOANDA : CONGRÈS ORDINAIRE DU SYLTEC



Photo: AJN

LE Congrès ordinaire du Syndicat libre des travailleurs de la Comilog (Syltec) a pris fin à Moanda dernièrement, après deux jours de travaux sanctionnés par le renouvellement du bureau exécutif. Candidat à sa propre succession, Constant Lembissa Mbelé a été réélu pour un mandat de 3 ans. Il a obtenu 31 voix sur 38 votants. Un troisième mandat qu'il place sous le sceau de la continuité. "L'exercice passé nous a permis de travailler et de remonter le premier mandat. Depuis notre arrivée à la tête du Syltec, beaucoup de choses ont changé. Dans les entreprises, les choses vont bon train; le nombre d'adhérents aujourd'hui est à 600. Sur notre politique sociale, beaucoup de choses sont faites", a-t-il confié à chaud. Le congrès était placé sous le thème: "pluralisme syndical et prolifération des syndicats au Gabon en général et à Comilog en particulier: quel avenir pour le travailleur dans un contexte de crise multiforme aggravée par la crise sanitaire de Covid-19?". Une problématique, pense Jocelyn Louis N'goma, l'orateur principal, Comilog comptant pas moins de 6 syndicats. "C'est trop!", estime-t-il, si tant est que "l'intérêt des syndicalistes est de se battre pour la défense des droits des travailleurs et non pour s'opposer entre eux pour faire les affaires de l'employeur".

SYM & AJN

Lebamba : les bourbiers de l'axe Kanda-Mbigou

Félicien NDONGO
Lebamba/Gabon

DEPUIS plus de deux mois, les usagers empruntant l'axe Lebamba-Mbigou éprouvent de sérieuses difficultés liées au pitoyable état de ce tronçon routier souvent impraticable en saison des pluies. Toute chose qui complique, mais davantage, le quotidien des populations locales pour qui cette route reste la principale voie de communication et/ou d'échanges.

À l'origine, des bourbiers à n'en point finir qui se sont formés à partir du PK 6 de Lebamba à la sortie du village Kanda. Une situation préoccupante pour la gouverneure de la province de la Ngounié, Paulette Mengue M'Owono, qui a été obligée d'entreprendre une visite de l'infrastructure afin de mesurer l'ampleur de la situation. Elle était accompagnée des techniciens et du directeur provincial des Travaux publics (TP) de la



Photo: Félicien Ndongo

Ici, sur le tronçon dégradé reliant le village Kanda à Mbigou.

Ngounié, Urbain Mbadinga, qui a indiqué que des travaux sur ce linéaire ont déjà débuté avec la réalisation d'un canal de 200 m le long de la chaussée (pour faciliter le ruissellement des eaux pluviales); le traitement de la zone du bourbier à 1,5 m de profondeur; le remplacement des blocs de pierre et le rechargement de la voie d'environ 80 cm de latérite.

Quant aux ouvrages (ponts) endommagés par la fréquence

des grumiers exploitant dans cette zone, les opérateurs économiques de la filière bois ont donné leur accord de principe pour fournir les traverses appropriées.

Pour le traitement des bourbiers ou point noirs, le ministre des Travaux publics, Armel Bounda Balonzi, a commis l'entreprise GET Service BTP, qui opère tant bien que mal sur le tronçon routier du village Kanda, près de Lebamba.

Tchibanga : port de galons à la police



Photo: M. LUNGAM

Après le port de galons au commissariat de police de Tchibanga.

QUATRE agents du commissariat de la ville de Massanga étaient à l'honneur.

LUNG MOUSSAVOU
Tchibanga/Gabon

LE carré d'armes du commissariat de police de la ville de Tchibanga, chef-lieu de la province de la Nyanga, a abrité, le 18 février dernier, la cérémonie solennelle de port de galons pour 4 policiers en service au sein du commissariat

provincial. Ces instants solennels étaient placés sous le commandement du lieutenant-colonel Gaston Edzang Esseng, en sa qualité de directeur régional des polices urbaines Ngounié-Nyanga, et rehaussés par la présence des autorités militaires et administratives en poste à Tchibanga. Les quatre policiers ayant bénéficié

de l'avancement sont le capitaine Armand Ngoulou (promu au grade de commandant) et les sous-brigadiers Charline Marina Matamba Ikapi, Judith Mbazogo Ondo et Gauthier Djess Boussamba Kombila (devenus brigadiers).

Dans le respect de la discipline intra muros de la police nationale, les promus ont été invités à faire toujours preuve d'abnégation et de professionnalisme dans l'exercice de leur métier, qui consiste à assurer la sécurité des personnes et des biens.

Notons que le commandement en chef des Forces de police nationale (FPN) a aussi récompensé, lors de cette cérémonie, le brigadier Nancy Sphania Sono N'koghon, le sous-brigadier Freddy Golden Moukougou et le gardien de la paix Steeve Ilembi des "lettres de satisfaction et de témoignage". En reconnaissance de leurs missions exceptionnelles accomplies au cours de l'année 2021.